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“Sicurezza radar Potenza Picena”
a risposta orale

Viste le notizie apparse più volte sugli organi di informazione, e le continue prese di
posizione dei comitati di cittadini costituiti per accertare l’effettiva sicurezza dell’impianto
radar della base aeronautica di Potenza Picena rispetto alla salute dei cittadini;

Vista la recente richiesta del Sindaco di Potenza Picena in tale direzione;
Considerato che dobbiamo ritenere la tutela dell’ambiente e, soprattutto, la salute  dei

cittadini al di sopra di ogni altra questione, e quindi anche della possibile utilità dell’utilizzo
del radar stesso;

Ritenuto che vadano attivate tutte le forme di verifica e controllo di carattere tecnico e
scientifico, necessarie a togliere ogni dubbio sulla assoluta non nocività dell’impianto
radar, e che quindi debbano essere coinvolti, oltre gli uffici competenti della Regione,
anche tutti gli organi competenti in materia, quali ad esempio ARPAM E ASUR;

Tutto ciò premesso e considerato,

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale o, per esso, l’Assessore competente in materia, per
sapere se e quali iniziative sono state assunte in merito alla questione suesposta, e
qualora non fosse stato fatto, si richiede di attivarsi immediatamente anche nei riguardi
degli organi tecnici e scientifici competenti.

Tutto ciò al fine di dare risposte celeri e certe sia all’amministrazione comunale di
Potenza Picena e sia, soprattutto, ai cittadini riguardo alla assoluta necessità di vedere
fugato, da parte delle autorità preposte, ogni dubbio rispetto a quella che ribadiamo essere
il bene primario da tutelare, e cioè la salute dei cittadini.


